

Urbanizan con proyectos verticales (Reforma 07/02/14)

Urbanizan con proyectos verticales (Reforma 07/02/14) Por Verónica Gascón Cd. de México México (07 febrero 2014).- Estudiantes mexicanos y de universidades europeas participaron en un proyecto conjunto para el diseño y construcción de vivienda vertical, que es el modelo prioritario en este sexenio. Gonzalo Almazán, estudiante de la Universidad Politécnica de Valencia, aseguró que la idea es ampliar la densidad de población en cada hectárea, ya que así hay mejor dotación de servicios y equipamiento urbano. El proyecto se planeó en un área de 200 hectáreas en Los Mochis, Sinaloa, sin embargo, éste podría replicarse en otras ciudades del País. Almazán señaló que en Los Mochis hay 38 viviendas por hectárea, y el proyecto es aumentarlas a 68. En las ciudades europeas la densidad es de hasta 150 viviendas por hectárea. Este proyecto, junto con otros que participaron en el Taller Internacional de Urbanismo, "Estrategias para el desarrollo y redensificación sustentable en Guasave y Los Mochis", serán presentados al Gobierno estatal para evaluar su puesta en marcha. Mercedes Wiley, organizadora del taller, detalló que la propuesta de vivienda vertical consiste en crear macro manzanas que tengan todos los servicios. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo